ジュエリー文化史研究会からのお知らせ-154-2015.7.1

## ●新会員紹介

新しく奥住義則さんが入会されました。

指輪・耳飾りゼミに参加されます。

## 奥住義則 (東京都)

私は、日本宝飾クラフト学院で宝飾やワックスの指導をしております。 また、露木先生のもとで日本や世界の装身具コレクションの修復や 保管などを手伝わせて頂いています。 初めは全く知識がありませんでしたので、個々のものを別々にしか見ておらず、 デザインが面白い、技法がすごいというところにしか興味がありませんでした。 しかし世界のたくさんの物を見ているうちに、それぞれ地域によって 全く別の起源や発展の仕方をしていたり、流通のルートなどによって 影響を受けあいどこかつながっていたりと、それぞれにさまざまな意味があることを知り、 もっと装身具の歴史なども知ってみたいと思うようになりました。 今回、文化史研究会に参加させて頂いて、自分の知識としてはもちろんですが、 これからの作品造りにも大いに役立てていこうと持っています。

※奥住さんには、ゼミ(指輪・耳飾りゼミ)の運営協力も お願いしています。(露木)

ジュエリー文化史研究会 http://www.j-bunka.jp/

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。 ※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com 幹事戸倉博之 spina@precious-chroma